宇美南中学校 学校だより 第4号 令和3年7月1日発行



~もう一人の自分たち~

校長 熊 本 寿 美

自ら学び、自己を鍛え、"宇美"を愛する生徒の育成

(文責:教頭 土器 修)

Bloom~輝く笑顔の花を咲かせよう~ ~第24回体育会の実施~

6月22日(火)晴天のもと第24回体育会を行いました。保護者の皆さ まには、無観客実施等の感染症対策の実施にご理解、ご支援をいただき、心 からお礼申しあげます。

生徒会スローガン「Bloom~輝く笑顔の花を咲かせよう~」のもと、 南中生は、延期に伴う練習中断後に再び集中力を高め、競技、係活動、応援 に輝く笑顔で取り組み、体育会を成功に導くことができました。チーム対抗 リレーで次の走者にバトンを渡す際に、「頑張れ」「任せた」と声をかけたり、 チーム大縄跳びで「最高記録まで頑張れ」と相手チームを応援したり、係活 動中の3年生が「一緒に行くよ」と後輩に手を差し伸べたり、学級、学年を 越えて力を合わせる姿がいたるところで輝いていました。異年齢活動による 生徒の主体性や協働性の高まりを改めて実感できた体育会となりました。こ こでの経験をこれからの学校生活に生かしてくれるものと確信しています。 体育会を終えた生徒のふり返りの内容を紹介いたします。



チーム種目「Jump!Jump!Jump!」の様子



チーム種目「打って・つないで・ホールイン!」の様子

1 年生

- チーム練習のときに3年生がみんなにわかりやすく並ぶ順番や場所の指示を出し たり、「次は○○だから静かにしてね」と注意したり、さすがだと思いました。
- たくさん失敗しても3年生が「大丈夫!」「次!次!」と励ましてくれました。
- 2年生は、3年生の指示をしっかり聞き、支えていたところが輝いていました。

- 赤、青違うけど、チームを越えて3年生が互いに応援して、自分のチームが勝って喜ぶときも相手チームに配慮しているところがすごいと思いました。
- 1年生が仲間を応援している姿が笑顔でとても良かった。
- 競技前の1年生に「頑張って」と声をかけると、「足が遅いけどチームのために全 力を出します」と応えていた。素敵だと感じました。



チーム種目「力を1つに!」の様子

- 自分のチームがゴールしても相手チームがゴールするまで応援する1、2年生の 姿、失敗しても優しく励ます姿を見ることができました。
- 体育会が延期になったことで気持ちを体育会に向けるには時間がかかると思いま したが、3年生の思いに応えて気持ちを切り替え、整列を頑張ってくれた。
- 2年生は指示後の動きが速く、練習中楽しみながらも全力で取り組む姿を見 て頼りになる後輩だと思った



拍手による応援の様子

読書活動推進の取組 ~宇美町読書ボランティア「ママーグース」による読み聞かせ~

本校では、読書に親しむ習慣を身に付けさせ、自ら課題を解決する能力や 態度を養い、豊かな人間性や生きる力を育成することを目標に、読書活動を 推進しています。6月16日(水)~18日(金)には各学年で読み聞かせ を実施いたしました。今回は、地域との連携を兼ね、読み手に宇美町読書ボ ランティア「ママーグース」の皆さまをお招きしました。感染症対策として、 飛沫感染防止パネルを活用しての実施となりました。「ママーグース」の皆さ まには、登場人物毎に声色を変えたり、語調に強弱を付けたりして、生徒を 読書の世界に引き込んでいただきました。

読み聞かせ初日には、宇美町立図書館長の中島康幸様が本校の朝読書と読 み聞かせの様子を視察に来校されました。視察の中で、図書館長より本校の 校長室文庫の充実、感染対策を講じながらの図書館運営等について評価をい ただきました。併せて、本校の読書活動推進の取組が、生徒の言葉の感性を 磨き、本校の落ち着いた学習環境づくり、豊かな心の育成につながっている ことに感心されていました。



読み聞かせの様子



図書館長視察の様子

本校学校経営に関するご意見等の報告 ~学校運営協議会の書面実施~

毎年度はじめに、校長が策定した学校経営に関する方針等を、宇 美町立原田小学校区・宇美南中学校区学校運営協議会委員の皆さま に説明し、承認をいただいています。

右表の9名の皆さまと各学校代表が本年度の学校運営協議会委 員となっています。実施予定の5月24日(月)が、新型コロナウ イルス感染症の拡大防止に係る緊急事態宣言発令期間中であった ため、書面による実施といたしました。学校運営協議会委員の皆さ まからの意見書を集計した結果、本年度の学校経営に関する方針等 が承認されたことをご報告いたします。本年度本校では、重点目標 令和3年度学校運営協議会委員

	氏名(敬称略)	所属・役職名
1	岡田 充弘	中村学園大学 准教授
2	太田 猛	校区コミュニティ会長
3	中村 久子	民生児童委員
4	徳永 妙子	民生児童委員
5	手島 美知子	自治会長
6	新野 辰男	自治会長
7	鷹巢 大輔	地域住民
8	坂口 千絵	原田小学校 PTA 役員
9	小材 陽子	宇美南中学校 PTA 役員

「自立・自律に向かう自己指導能力の育成」の達成に向けて5つの方策を実施いたします。学校関係者評価委員 の皆さまからの評価と意見の一部をお知らせいたします。

<方策1【磨き合う集団づくり】について> 3. 78 ※数値は4段階による数値評価の平均値です。

- ・登校時の生徒のあいさつが大変すばらしく気持ちがさわやかになります
- ・他者を「思い合う言語」「認め合う関係」を考えることができるようになることは、人としてとても大切で、社会に出て も良い人間関係を築けることになると思います。

<方策2【学び合う集団づくり】について> 67

・学びのてびきをどう活用し、家庭学習と授業を関連付けるかを示していただきたい。

<方策3【組織の機能化】について>

3. 33 ・CSとの活動を通して子どもが地域とつながり、学校、 地域、家庭が一緒になって子どもを見守る組織になると考えます。

<方策4【教職員研修の充実】について>

3. ・多くの研修を経て、授業改善の成果につなげていく先生方に頭がさがる思いです。

<方策5【教育環境の充実】について>

3.

3. 57

・学校に伺った際の校内環境、生徒のあいさつに感激しました。教師と生徒が良い行動を 恥ずかしがらずにできる風土づくりは難しいですが、是非継続してください。

<指導の基盤「積極的な生徒指導」について>

・立ち止まって、先に、こちらを見てあいさつしてくださる生徒が多くなりました。

<全体について>

・昨年度から多くのことを丁寧に実践されていることが伝わりました。経営要綱に沿っ て指標を示すことで学校外の関係者にも伝わるものになります

3年部活動生 最後の大会等が開幕 ~部活動選手激励会~

3年部活動生の最後の大会やコンクールに向けて、6月11日(金)に部活動マ ナーチェック、15日(火)に部活動選手激励会を実施しました。選手激励会では、 各部活動、社会体育の選手から大会等にかける思いや意気込みが力強く語られ、南 中生としての誇りをもち、正々堂々戦うことが宣誓されました。

6月23日(水)に糟屋区中体連が幕をあけました。本校運動部はこれま での練習の成果を十分に発揮し、各会場で熱戦を繰り広げました。糟屋区中体 連の大会については、保護者の皆さまが観戦できない状態での運営となりました。



部活動選手宣誓の様子

どうぞ趣旨をご理解いただき、本校部活動を最後まで応援くださいますようお願いいたします。これまでの 糟屋区中体連における本校部活動等の主な結果をお知らせいたします。

軟式野球:一回戦惜敗 サッカー:五位決定戦惜敗 女子バレーボール:二回戦惜敗 女子バスケットボール:準決勝進出 男子ソフトテニス:団体戦 一回戦惜敗 女子ソフトテニス:団体戦 一回戦惜敗 男子卓球:団体戦 一回戦惜敗

バドミントン:個人戦 2回戦までで敗退 女子卓球:団体戦 一回戦惜敗

陸上競技:中学男子1年100m入賞(安居孝晃さん、工藤晃さん)、中学女子1年100m入賞(山崎杏乃さん)

中学男子共通走幅跳入賞(安居孝晃さん)(筑前地区大会進出)

中体連の直近の予定

「仲廷の臣近の」と					
部活動	日程	部活動	日程		
女子バスケットボール	準決勝 7月3日(土)	男女ソフトテニス	個人 7月3日(土)		
剣道	個人 7月4日(日)	新体操	個人 7月22日(木)		

文化部については、吹奏楽が7月27日(火)の福岡地区吹奏楽コンクールに出場します。美術部は、 月21日(日)の中文連発表会や各種コンクールに出品する作品を制作しています。

熱中症対策のお礼

|中症対策として、本町教育委員会の支援により、本校保健室に製氷機が設置 されました。また、体育館における保健体育の授業時、学校行事の実施時等の熱 中症予防のために、大型冷風機が4台導入されています。さらに、体育会におい ては、学校教育課指導主事の長しのぶ様を救護支援に派遣していただきました。 本校PTAからは、体育会における熱中症対策として、生徒応援席テント の設置、生徒への飲料水の提供にご支援いただきました。

本町教育委員会と本校PTAの皆さまに心より感謝申しあげます。





製氷機

冷風機